

« C'est dommage, j'étais bien »

Outsider du contre-la-montre et de la course en ligne, Tom Mainguenaud a été poursuivi par la malchance lors des championnats de France juniors le week-end dernier en Bretagne.

ENTRETIEN

Jérôme JARNOUN
redac.sports.niort@courrier-ouest.com

Victime d'un ennui mécanique sur le contre-la-montre (30^e) et d'une chute lors de la course en ligne (81^e), Tom Mainguenaud, âgé de 18 ans, n'a pas obtenu les résultats escomptés lors des championnats de France juniors, la semaine dernière à Plougastel-Daoulas (Finistère). Le Forsitain de la Pédale saint-florentaise Niort a ainsi conclu, sur une fausse note, une saison 2018 pourtant très positive.

Comment allez-vous quelques jours après ces championnats de France ? Quel sentiment vous anime ?

Tom Mainguenaud : « Je suis déçu forcément. J'avais bien préparé ce rendez-vous, que ce soit le contre-la-montre ou la course en ligne. J'ai bien travaillé tout l'été, pour au final pas grand-chose. Maintenant, c'est passé, on ne peut rien y changer. Physiquement, j'ai quatre points de suture au genou gauche, et une plaie à la hanche. Je sens que j'ai un gros hématome ».

Pouvez-vous nous raconter précisément les événements ?

« Sur le contre-la-montre, dans une descente où ça tapait un peu, la chaîne est tombée entre le cadre et les plateaux et s'est coincée. J'ai dû changer de vélo, et même si j'ai essayé de me remettre dedans, c'était fini. C'est dommage, je sentais que j'étais bien ».

Aviez-vous réussi à vous remobiliser pour la course en ligne ?

« Oui, je me suis dit que ce n'était qu'un aléa. J'avais vu que j'étais en forme, le circuit me plaisait et je pouvais faire un bon truc. C'était bien parti puisque je faisais partie de la bonne échappée. Mais, à un tour de l'arrivée, un mec a fait une vague en pleine ligne droite, et je n'ai rien pu faire. Le vélo était cassé. Le temps de changer, le peloton était passé,



La Chapelle-Thireuil, mardi 1^{er} mai. Le Forsitain Tom Mainguenaud n'a pas été épargné par les ennuis en Bretagne et est revenu frustré des championnats de France.

Archives CO - Benoît FELACI

c'était fini ».

Comment envisagez-vous les prochaines semaines ?

« Je vais couper pendant deux semaines, puis reprendre tranquillement, avec une course le 23 septembre, avant de me tourner vers la saison de cyclo-cross. Je vais surtout viser les épreuves de Coupe de France, même si en Espoir 1, je sais que ce sera compliqué. Mais je peux peut-être rentrer dans les points. Cette première année me servira surtout à découvrir ».

Quel bilan dressez-vous de votre

saison 2018 qui s'achève ?

« Elle est plutôt positive. J'ai eu l'occasion de courir de belles courses, j'ai obtenu de bons résultats, même si je n'ai pas eu beaucoup de victoires (deux). C'est peut-être ce qui manque car j'ai été régulier. Mais j'avais fait le choix de faire des courses nationales ou internationales, c'est donc plus difficile de gagner, mais l'objectif était d'abord de progresser ».

Vous poursuivrez votre progression au Top 16 la saison prochaine...

« Pour ma première année espoir, je ne voulais pas aller dans une trop grosse structure. Même si j'avais

d'autres contacts, je veux prendre mon temps ».

9

LA PLACE DE COLINE RABY

Une Deux-Sévrienne était engagée sur ces championnats de France de l'avenir. La Francienne Coline Raby licenciée à La Roche-sur-Yon VC et retenue par le Comité Pays de la Loire, a pris la neuvième place de la course en ligne cadettes vendredi.